

Los tres establecimientos educacionales existentes al interior del Complejo Penitenciario de Valparaíso se encargarán de impartir clases a poco más de un tercio de los privados de libertad del recinto penitenciario. La cifra fue entregada por el director regional de Gendarmería, coronel José Luis Meza Guajardo, durante la ceremonia de Inicio del Año Escolar.

La actividad se realizó la mañana de este lunes en los galpones laborales de la unidad penal porteña, espacio hasta el que, además del coronel Meza, llegaron la seremi de Justicia y Derechos Humanos, Paula Gutiérrez Huenchuleo, el director (s) del Servicio Local de Educación Pública, Daslav Mihovilovic, los directores de los recintos educacionales, personal de Gendarmería y alumnos.

#### Anuncio Patrocinado

En la oportunidad el director regional de Gendarmería afirmó que “En el Complejo Penitenciario de Valparaíso tenemos cerca de tres mil internos, entre condenados e imputados, de los cuales mil cien están matriculados este año 2024. Un tercio de la población penal hoy día está estudiando en los colegios que tenemos al interior del recinto penitenciario”.

Por su parte la seremi de Justicia destacó que “La educación es una herramienta fundamental para la reinserción social. A través de ella se abren oportunidades en aspectos laborales y sociales. Carecer de educación limita a las personas en muchos aspectos, dejándoles en una posición de vulnerabilidad y desigualdad social respecto de otras que sí han podido acceder a esta. Por ello es tan importante el trabajo que realizan los colegios dentro de las unidades penales y los esfuerzos que, por supuesto, realizan sus equipos de trabajo por nivellar los estudios de las personas privadas de libertad”.

Un tercio de la población penal de la cárcel de Valparaíso está  
nivelando sus estudios

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

La ceremonia la realizaron los tres establecimientos educacionales. Este hito fue destacado por Yenny Sepúlveda, directora del Centro Educativo Horizonte.

“Fue muy gratificante ver que, por primera vez las tres escuelas pudieron generar una acción de inicio de año escolar en conjunto. Fue una posibilidad de poder expresar al director regional y a la seremi de Justicia, en conjunto con el coordinador regional de educación para jóvenes y adultos, algunas necesidades y visualizar un trabajo en conjunto entre las tres escuelas”.

A nivel regional la cifra de privados de libertad matriculados en alguno de los nueve recintos de educación es de 1642 personas.

Un tercio de la población penal de la cárcel de Valparaíso está  
nivelando sus estudios



User comments  
y tú, ¿qué opinas?